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5 月の目標達成者（毎月 ２５日締切） 
 
 

早船  恵子 様（東９）２５回 

四ツ谷 孝子 様（東１）３０回 

森   恭子 様（東５）１９回 

歩こう会 
  

健康部会 

代表理事のあいさつ 

（一社）青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 会長 伊部武治 
  
５月１８日開催されました、第５回地域づくり協議会総会に於いて承認されました

平成２６年度理事による第一回理事会を開催し、理事互選により昨年度に引き続き３
期目の代表理事を仰せつかりました。 

前２期、地域づくり組織活動のイ、ロ、ハ、も理解できていない中で、あれやこれ
やと、手探りで地域課題を模索し、多くの理事さんのご協力を頂き、地域づくりの事
業活動を進めてまいりました。 

 
２期を終え、３期目を務めさせていただく上に於いて、このまちはこうありたいと!! 

１．こども達には明るく楽しくよく遊び、学び、健康な心身を養ってもらいたい。 

２．子育て中のご夫婦、現役世代のお父さんお母さんには、健全なご家庭を築く事
に徹して頂けるような向う３軒両隣したしく付き合う生活環境でありたい。 

３．そして現役を卒業された皆さん方には、許された時間の中で、自分たちの子・
孫たちが安全で安心して楽しく過ごせるまちづくりの事業活動にご参加を頂
き、そして自身も介護予防の為、健康保持に努め、全世代が安全で安心して過
ごせる住いの理想郷を目指したく考えます。 

至らぬ水先案内人ですが、宜しくご協力くださいますようお願い申し上げます。 

 

（一社）青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 会長 伊部武治 

 
掲示板 ＜2014 年 6 月＞ まちの保健室は６４－８６００ 

  
団体・行

事名 

実施日 実施時間 実施場所 

あいさつ運動 4,11,18,25(水) 7:45～8:10 百合小校門前 

クリーン・ゆり 
 雨天時は次週日曜 

29（日） 8:00～10:00 前山公園集合 

子育てサロン 

「つどいの広場」 
１3,27（金） 10:00～12:00 東第 3 集会所 

子育てサロン「キキ・プチ」 4,18（水） 10:30～13:30 東第 3 集会所 

Ｓｋｉｐ広場 10（火） 10:00～12:00 市民センター 

シネサロン（西） 27（金） 13:30～ 西第 2 集会所 

さわやかサロン 5,19（木） 10:00～12:00 東第 3 集会所 

お茶べりサロン 9（月） 10:30～12:30 西第 2 集会所 

さくらサロン 
10（火） 10:00～12:00 東第 2 集会所 

23（月） 10:00～12:00 東第１集会所 

映画会 10（火） 13:30～ 市民センター 

防災無線通信テスト 1,7/6（日） 21:00～ 市民センター 

百合小こどもクラブ  7（土） 9:30～ 市民センター 

みんなのこども映画会 21（土） 10:00～11:35 市民センター 

すこやか体操 26（木） 13:00～ 市民センター 

配食サービス(ゆりの花) 4,11,18,25（水） 

ノルディックウォーキング 26(木) 14:45～ 市民センター 

 

〈26年度 夏祭りに再度挑む!〉 

今 思えば25年度に［ふれあい交流部会］の部会長と

しての活動が【夏祭り】でした。実行するにあたり、不安

と重圧を感じながら自治会の皆さん、地域の皆さんに後押

しとご協力を頂き、盛大な祭りが出来ました。【地域フェ

スタ】では協賛、【駅伝】ではランナーの皆さんが、タス

キを継ぎ完走してくれました。25年の活動も滞り無く終

りました。26年も［ふれ交］を受け持つことになり【夏

祭り】に関しては、地域全体の行事ですので、各自治会か

ら「代表委員」として選出された方を、実行委員として、

経験者の協力も得て、準備から片付けまで皆で汗を流し

て、今年も楽しんでもらえる事を願い、大変ですが再度挑

もうと思っております。「皆さんご参加下さい。」 
 

ふれあい交流部会長 川平 勉 

 

 

 

風薫５月も終わり、梅雨空が見え始め

た今日この頃です。５月１８日の協議会

総会において２６年度の生活環境部会長

を今年も仰せつかりました。 

「百合が丘ニュータウン」の価値を上げ

る為、また百合が丘を皆が住みたくなる

まちにする為に微力ながら尽力する所存

です。今年度より当ニュータウンの美化

活動の推進と共に空地の草刈事業を行い

コミニティービジネスを展開し自立した

協議会をめざし頑張りたく思いますので

皆様方のご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

生活環境部会長 山田 睦郎  

｢地域のきずなを大切に」 

 「百合小こどもクラブ」は、児童の登録者や部会

員・サポーター(見守り)の参加者が昨年よりもさら

に増え、ますます活発になっており、「百合小学習

支援（学習と野菜作り）」も順調に行われており、

学校・地域・家庭のきずながしっかりと出来ている

のが『百合が丘』だと自負しています。また、「名

張西高・赤目中吹奏楽合同演奏会」「クリスマスフ

ェスタ」のイベントでは、大勢の方に参加していた

だき大変楽しんでいただきました。部会員の方々、

サポーターの皆さん、ありがとうございました。今

後も、児童の健全な発達を図るとともに地域のきず

なを大切にしていきたいと思います。 

  教育文化部会長  斉藤 健 

 

 

 

 

 

第５回 青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会総会 報告   
【実施日】５月１８日（日）【場  所】百合が丘市民センター 

 
１．平成25年度事業活動報告、決算報告、会計・資産管理・業務監査の結果について 

２．青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会会則及び組織図の改正(案)について 

３．平成26年度理事、代議員 等(案)の承認について 

４．平成26年度事業活動方針、事業計画及び予算(案)について 
 
上記の4件全議案が承認されました。 

ありがとうございました。 
 

 
百合小校区 防犯パトロール隊 

 （安全防災部会） 
 
実績  
５月度 昼間 １０回 

夜間  １回 
 

●各巡回とも特に異常なし 
 

 協力者を募集中です！！ 

 今年度、福祉と健康が一つの部
会となり、その部会長を仰せつか
り大きな石を背負った重責に戸
惑っています。 
 中でも健康部門については、高
齢化が進む今日いかに健康体で
年を重ねていくか？ 
重要課題であります、市行政・地
域づくり協議会・市民センターの
方々とのご指導ご協力を得て微
力ながら頑張っていきたいと思
っています。 
どうぞよろしくお願いします。 
 
福祉・健康部会長 倉坂 洋子 

新理事の皆さんの抱負などのメッセージ 

平成 26 年度 協議会 理事・監事 名簿 
 

 ○印は自治会長 
  

役 職 住  所  氏  名 担当・他 

代表理事 東七番町  伊 部 武 治  

副理事長 南百合が丘 ○ 西 谷 松 男 コミュニティ部会長  

副理事長 東三番町  山 田 睦 郎 生活環境部会長 

理 事 青 蓮 寺 ○ 森 田 武 尚  

〃  東一番町 ○ 一 岡 重 孝  

 〃 東二番町 ○ 野 村 一 三  

 〃 東三番町 ○ 瀬 戸 優 和  

 〃 東四番町 ○ 諸 田 建 一  

 〃 東五番町 ○ 金 子 敏 喜  

 〃 東七番町 ○ 諸 山 勝 雄  

 〃 東八番町 ○ 飯 降 則 彦  

 〃 東九番町 ○ 和 所 秀 行  

 〃 西一番町 ○ 松 本 貴 志  

 〃 西二番町 ○ 永 見 美 鈴  

 〃 西三番町 ○ 芦 木 忠 雄  

 〃 西四番町 ○ 桒 原 茂 和  

 〃 南百合が丘  川 平   勉 ふれあい交流部会長 

 〃 西四番町  斉 藤   健 教育文化部会長 

 〃 東八番町  倉 坂 洋 子 福祉・健康部会長 

 〃 東一番町  藤 井 信 夫 安全防災・防犯委員長 
 〃 東二番町  関 元   僚 ビジョン推進特別委員長 

 〃 東七番町  堀 口 明 良 民生児童委員代表 

 〃 西三番町  佐久真   勤 百 合 老 連 代 表 

 〃 西一番町  川 端 孝 代 百合小 PTA 代表 
 〃 東四番町  今 井 直 子 赤中 PTA 代表 

 〃 西四番町  里 見 眞 人 
 
人宮 下 和 
男 

事務局（総務部長） 

 〃 西三番町  福 島 英 二 
 
人宮 下 和 
男 

事務局（広報部長） 

 〃 西三番町  畑   和 伸 事務局（書記） 

 〃 東二番町  宮 下 和 男 市民センター館長 

監 事 東一番町  田 畑 眞 志 
こころ罪 

監査委員会委員 

 〃 東四番町  馬 場 利 夫    〃 

 〃 東八番町  山 田 文 雄    〃 

 〃 西一番町  江 田 暢 永 
栄 
 

寿   茂 

   〃 

 〃 青 蓮 寺  上久保 新 次 
 
眞奥 谷 嘉 

康 

   〃 

 

代議員総数  １１１名 

総会出席者   ９０名 

（委任状提出４９名含む） 

    



 
 
 
 
 
 
 
 

  

  
本年度、安全防災・防犯委員会の活動は、皆様の防災意識調査。そして避

難所の開設・運営に関することから始めます。 

 最近の大災害の経験から行政主体の避難所運営は難しいとされて考え直さ

れつつあります。最初に避難所に到着する避難者（住民）を主体として避難

所運営体制を作ることが肝要と考えられるようになってきています。地域内

の市指定の３避難所（市民センター、百合小、西高）の開設・運営は利用者

である地域住民が考え、すべての情報を地域住 

民に配信し、情報を共有することでスムースな 

運営が出来るようにしたいと考えています。 

 今後、このコラムを利用して防災情報を発信 

していく予定です。 
 

安全防災・防犯委員会 

 
「みんなのこども映画会」開催のお知らせ    

【日 時】 6 月 21 日（土）10：00～11：35 
【場 所】 百合が丘市民センター・多目的ホール 

【作 品】 「アラジン」ディズー映画  1 時間 31 分   
 ☆貧しいけれど清い心を持つアラジンと、魔法のランプから現れた愉快な魔人ジ
ーニー・仲間のアブ―がおりなす悪大臣ジャファーとの魔法のランプの争奪戦がみも
の！息つく間もないスリリングでファンタジーな世界をお楽しみ下さい。愛しいジャ
スミン姫との恋の行方も見どころです。一緒にアラジンの活躍を応援しましょう♡ 
※アカデミー賞に輝く「ホール・ニュー・ワールド」を始めとする美しいミュージカ
ルナンバーを楽しみながら、大人の方もこども達と一緒にご覧下さい。ご家族・ご近
所お誘い合わせのうえ、たくさんのご来場お待ちしております。  
   

教育文化部会「百合小こどもクラブ」 

私たちの市民センターは、センターが主催

します各種講座と趣味を同じくする皆様で

自主運営されるサークル活動等に利用して

いただいています。 

本年度の主催講座は、住民の皆様に楽しん

でいただけるものをただ今、計画中でござい

ます。又、昨年、ご好評をいただきました「地

域フェスタ」につきましては、本年も趣向を

凝らして行いたいと考えています。皆様のご

支援ご協力をお願いいたします。市民センタ

ー業務について、ご希望お気付きの点などご

ざいましたら何時でもお立ち寄りください。

お待ちしています。 
市民センター館長 宮下 和男 

当委員会は、一昨年策定された「地域ビジョン」の基本目
標である「豊な自然とふれ合う安全安心で生きがいを感じる
まちづくり」を実現させるため、関係専門部会と連携しなが
ら、諸事業の推進を図ってまいります。特に今年度は次の2
つの事業に取り組みます。 
第一に、コミュニティープラントにある竹中工務店の事務

所撤退後の施設を、市の支援を受け、高齢者等が気軽に立ち
よれるサロンにリニュアールする事業であります。 
第二に、現在、百合が丘地域は都市計画の用途地域では「指

定なし」となっていますが、新たに用途地域を設定すること
になります。市素案の用途地域は「第一種中高層住居専用地
域」で、竹中工務店の定めた「まちづくり」を都市計画に格
上げするとしています。地域の将来のまちがどうあるべきか
について、真摯に検討していきたいと思います。 

ビジョン推進特別委員会委員長 関元 僚 

安全防災・防犯委員長を引き受けることになり

ましたが、地域防災リーダーとして必要な条件で

ある防災や防犯についての専門的な知識や経験

はありませんので普通の人の危機感で取り組む

ことになります。就任を承諾してからは、関係機

関から資料を取り寄せたり図書館で本を借りた

りインターネットで資料を集めたりして防災、防

犯に気持ちを振り向けるようにしてきました。引

き受けた以上は委員の皆様と共に勉強しながら、

このまちの安心安全のために努めてまいります。

地域の皆様のご理解とご協力のほどよろしくお

願いします。 
 
 安全防災・防犯委員会委員長 藤井 信夫 

 
＜声の欄＞ 驚きの一言 東７番町の住人より 
 
先日、孫がまち角で驚きの一言に接したとの事。下校途中、散歩中のおじさんに

出会ったので、友達３人と「こんにちは」と挨拶をしたが返答がなく、もう一度僕
は大きな声でこんにちはと声を掛けると、「うるさいな～」と怒鳴られてしまった。 
小学校の時から（今は中３）今までまち角で人に出会ったときには、挨拶をする

ようにと教わって来たのに、「大人の人たちがこれで良いのかな～」と大きな疑問
を感じたとの事、孫との会話がとても辛かった。残念!! 

 
福祉・健康部会のお知らせ 

 
介護予防・ロコモ予防健康づくり （市民センターで実施中） 

高齢になると筋肉・骨・関節・軟骨・椎間板(以上を運動器という)に障害が起こ

りやすくなります。そこが痛んで日常生活に影響します。 

この痛みを改善したり予防するために「すこやか体操」と「ノルディックウォー

キング」を始めることになりました。 

すこやか体操は40 余名の参加がありました。ノルディックは80 余名の参加で

した。若いうちから運動習慣が重要です。 

 

 

 

 

 

 

 

 
ノルディックウォーキング練習中     すこやか体操：体操のポイント講義 

 
百合小への学習お手伝い 

 
学習支援で教室に入るのは 1・2 年生が中心です。

特に1 年生は学校が初めてです。先生は「ネコの手も
借りたい」と言った気持ちでしょう。 
だから喜んでもらっています。野菜作りは、3 年生

ハヤトウり・2 年生トマト、キュウリ・5 年生かぼち
ゃ・4年生ひょうたんの順で植えました。 
これから 5 年生の田植え、1・2 年生のサツマイモ

植えがあります。3 年生はブドウ園で手入れ作業をし
ています。ほめほめ隊は大忙しです。 
地域の人で協力いただけませんか。やりがいがあり

ますよ。(写真は4年生の「ひょうたん苗」の植え付け
実習。担当：園田・松本氏) 

平成 26 年度、赤目中学校ＰＴＡ代表をさせて頂くことになりました。 

百合が丘の住民の皆様には、常日頃のＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただき

大変感謝しております。今年も、毎年行われております、環境デーが 6 月と

11 月、ＰＴＡバザーが 11 月に行われます。6 月の環境デーでは美化活動

として子ども達が各地域をゴミ拾いに回ります。その際にはご迷惑をかける

事もありますが、どうぞ温かく見守ってあげて下さい。最後に今年一年、力

不足な面もあるかと思いますが、何とぞ宜しくお願い致します。 

赤目中学校 PTA 代表 今井 直子  

   
２６年度「百合小こどもクラブ」活動開始です   

5 月 10 日(土) 待ちに待った「百合小こどもクラブ」の活動開始です。 
今回は 112 名のこども達と 37 名のサポーターが出席して、広い市民センタ

ー・多目的ホールが笑顔でいっぱいになりました。入会式では「こどもクラブ」
での活動内容・目的・約束などを確認！ 

26 年度の約束は①大きな声で元気に挨拶、②人の話をしっかり聞く、③遅刻
をしない。みんなで守れるように指導していきたいと思っています。 
こどもたちは、協議会の会長さん・市民センターの館長さん・サポーターの

みなさんの挨拶をちょっぴり緊張しながら(笑もありで)で真剣に聞いていまし
た。 
固い話が終わったら、今回のお楽しみ［ぼた餅作り］の始まりです。 
※なぜ［ぼた餅］？それはね・・・ 
 秋の萩の花の咲く頃に作る［あんころ餅］を［おはぎ］、5 月の牡丹の花の

咲く頃に作るのを［ぼた餅］と言います。※ 
参加したこども達全員・サポーターのほとんどが［ぼた餅作り］は初体験！ 
［あんころ餅］と［きなこ餅］の 2 種類に挑戦しました。事前に仕分された具

材を目の前にテンションは最高です。 
こども達のペースに合わせゆっくりと、もち米を丸めてあんこで包む、もち

米を伸ばしてあんこを包み、きなこ
をまぶす。難しいと思っていた［ぼ
た餅］を全員が失敗する事なく、み
ごとプロなみに仕上げました。 
「売ってるのと同じや～！」「お母さ 
んに見せてあげる～♪」と大喜びで 
す。 
この日はこども達が頑張って作って 
きた［ぼた餅］が 3 時のおやつになっ 
た事でしょう。ホント楽しくて美味 
しくて最高な時間を過ごしました。 

次回(第 2 回・6/7)は百合が丘全地域を使ってオリエンテーリングを行いま
す。こども達が元気にタウン内で活動します。見かけたら応援してあげて下さ
いね。宜しくお願い致します。 

「百合小こどもクラブ」コーディネータ・畑 行子 

 

テーマ「まちじゅう元気」 5/18 ワールドカフェ開く 
 
名張市が 27 年度から進める「健康名張」

の計画づくりの参考にするための住民の意見

を聞く会合。 

お茶を飲みながらの気楽な感じの難しい話

し合い。地域の健康は如何に！を語りあった。

27 名参加。2 時間 40 分の集まりだった。 

 

 

この度、2014 年度百合が丘小学校 PTA 代表をさせていただくことにな

りました。自分には大き過ぎる役だとは思うのですが、数人の方より依頼を

受けたこともあり、また子供が世話になっている学校で何か役に立てるかも

しれないとの思いから受けさせてもらいました。 

百合小は、地域の方々が、多方面で支援してくださっている恵まれた学校

で大変有難いです。これから一年間、助言をいただきながら、PTA 活動を進

めて行きますので、皆さま、ご理解とご協力を宜しくお願いします。 

百合が丘小学校 PTA 代表    川端 孝代  
 

 


